

La mayoría de los vecinos de Yeste votaron cambio

Por M^a Dolores Camacho

El día 28 de Mayo se celebraron elecciones municipales y autonómicas. Es de destacar la alta participación, con un 74,96 %. Las urnas dieron diferentes resultados, la mayoría de los electores votaron al Partido Popular a nivel municipal pero a nivel autonómico votaron al Partido Socialista.

Después de 16 años de gobierno socialista, la mayoría de los vecinos de Yeste y aldeas han votado que quieren cambio. La última victoria del Partido Popular fue en 2003, hace 20 años.

En los siguientes gráficos podemos ver los diferentes resultados, el total de votos obtenidos por cada partido y por mesas electorales ■

Elecciones AUTONÓMICAS 2023												
YESTE	PP	PSOE	Cs	Vox	PDMs	Pacma	Nulos	Blancos	Pais...	Tradic	Totales	
Yeste A	254	327		34	17	3	26	8	2		671	Yeste A
Yeste B	146	172	1	28	6	1	1	4	4		363	Yeste B
Yeste C	140	156	1	19	4	3	4	4			331	Yeste C
Moropeche	79	98	0	8	2	1	2	1			671	Moropeche
Tus	52	63		6	1	1		2			125	Tus
Totales:	671	816	2	95	30	9	33	19	6	0	1681	

Elecciones MUNICIPALES 2023								Censo:	Escrutado sobre censo total
								2248	74,96%
YESTE	PP	PSOE	VOX	Nulos	Blancos	Totales			
Yeste A	312	285	25	32	20	674	Yeste A		
Yeste B	181	157	14	5	6	363	Yeste B		
Yeste C	162	148	9	8	3	330	Yeste C		
Moropeche	93	89	5	2	2	191	Moropeche		
Tus	60	60	4	1	2	127	Tus		
Totales:	808	739	57	48	33	1685			



Santiago Alarcón, del Partido Popular, es el nuevo alcalde de Yeste

Por M^a Dolores Camacho

El sábado, 17 de Junio de 2023, se celebró el Pleno Extraordinario para la toma de posesión de la nueva corporación local del municipio de Yeste, salida de las urnas el 28 de Mayo. Cortes Buendía (PSOE) pasó el testigo a Santiago Alarcón (PP).

El nuevo alcalde, Santiago Alarcón, se sintió muy arropado por amigos y familiares. Sus primeras palabras, en su discurso, fueron de agradecimiento por ese apoyo mayoritario recibido y tuvo un recuerdo especial para todos los que habían pasado por esas sillas y ya no estaban, pero de alguna manera u otra se alegrarían por esa victoria. Dirigiéndose al resto de concejales de la corporación, manifestó que espera que entre todos den lo mejor para Yeste.

Hablando con Santiago Alarcón, expresó que cree que hacía falta un cambio, que también cree que no va a estar más de ocho años porque piensa que las ideas se agotan y hay que dejar paso a gente más joven y gente que aporte más cosas.

Se sentía muy emocionado por la confianza depositada en él, pero sobre todo siente una enorme responsabilidad ante todos los vecinos, muchas ganas de empezar, muchos nervios... Quiere que el pueblo note que hay mucha responsabilidad y sobre todo, muchísima transparencia y muy importante, no ser autoritario.

La nueva corporación municipal estará formada por:



Santiago Alarcón, alcalde de Yeste

PP.- Santiago Alarcón Lozano. Alcalde

PP.- Alicia Bueno López. Concejala de Festejos, Asuntos Taurinos, Feria, Asociaciones y Peñas.

PP.- Jesús Ángel Blázquez García. Concejala de Economía y Hacienda, Cultura y Turismo.

PP.- Francisco Javier Rubio González. Concejala de Infraestructuras, Obras Públicas, Urbanismo, Mantenimiento y Empresas.

PP.- Miguel Ángel Nova Martínez. Concejala de Bienestar Social, Educación, Juventud, Atención al Ciudadano y Pedanías.

PP.- Ana Belén Juárez. Concejala de Comercio, Medio Ambiente, Deportes, Agricultura y Ganadería.

PSOE.- Cortes Buendía Sánchez.

PSOE.- Alejandro Alguacil Sánchez.

PSOE.- Noelia Jiménez Galera.

PSOE.- Miriam Fernández Juárez

PSOE.- Luis Sánchez Rubio.



Alcalde y concejales del Partido Popular